

キューバ大使館資料

キューバは「一つの中国」の原則への無制限の支持を再確認する

外務省声明（仮訳）

2022年8月2日、ハバナ

キューバ共和国外務省は、中華人民共和国の領土保全と主権を傷つけることを目的とした行動を断固として拒否することを表明し、その内政干渉を非難するとともに、米国およびその同盟国の台湾海峡における攻撃的政策と高い軍事的プレゼンス、軍事的接触および組織的な武器売却、地域および国際的な平和と安全を損なう行動の直接的結果として、台湾をめぐる緊張の激化と状況の悪化に懸念を表明する。

公式の接触や高官訪問を装った新たな挑発は、意図的にさらなる危険を生み出している。

キューバは、「一つの中国」の原則を無制限に支持し、台湾を同国の領土の不可分の一部として認識することを再確認する。

国連総会は、1971年10月25日に採択した決議2758号において、中華人民共和国政府を中国国民の真正かつ唯一の合法的代表者と承認した。同国は現在「一つの中国」の原則の認識のもと、181カ国と国交を結んでいる。

国連憲章と国際法の目的と原則は、選択性や二重基準なしに厳格に尊重され

なければならな

い。

国際的な安定と均衡の要因としての中国の重要な役割と、その政治的な条件付けを伴わない途上国との協力の重要性を無視することはできない。